

CULTURE

Corentin Recchia, l'élève d'Argon'notes devenu professeur dans l'association

SAINTE-MÉNEHOULD C'est un retour aux sources. Corentin Recchia, après avoir débuté la musique au sein de l'association Argon'notes, revient dans la structure en tant que professeur. L'occasion d'aborder avec lui sa passion de la musique.

DAVID LEDUC

Une nouvelle tête arrive à Argon'notes. Enfin, nouvelle, pas vraiment. L'association a recruté un nouveau professeur de guitare en la personne de Corentin Recchia. Un professeur qui connaît plutôt l'association de Sainte-Ménéhould puisqu'il y a fait ses débuts. « J'ai commencé la musique à 6 ans, en suivant le chemin de mon papa ». En effet, Corentin est le fils de Joseph, également professeur à Argon'notes et au collège de Sainte-Ménéhould. Un retour qui fait la fierté de l'association : « Nous sommes très fiers, comme la présidente de l'association, Paula Moitroy. On voit que l'investissement mis en place depuis 25 ans paie puisque des élèves reviennent chez nous ».

"PETIT, JE BAINAIS DANS LA MUSIQUE"

Et si la passion de la musique se transmet de générations en générations chez les Recchia, n'allez pas croire que la transmission a été si évidente. Pour Corentin, l'apprentissage de son instrument de prédilection a débuté en raison d'une autre de ses passions : le jeu vidéo.

"J'espère que les élèves comprendront que la musique est belle et utile dans la vie"

Corentin Recchia est le nouveau professeur de guitare d'Argon'notes. Un retour aux sources pour celui qui est originaire de Sainte-Ménéhould.



« Quand j'étais petit, je baignais dans la musique, avec mon père et ma mère qui sont musiciens, nous chantions à tue-tête depuis tout petit, avec mes sœurs. Mais la guitare, c'est venu d'autre chose. Je jouais aux jeux vidéos plus jeune, et l'un

de leurs amis, Banjo et Kazooie, met en scène un petit personnage qui joue du banjo. J'ai voulu en faire autant, mais les professeurs de banjo ne sont pas légion dans nos contrées ».

Va pour la guitare, alors. Un instrument qui convient à la personnalité de Corentin Recchia : « J'aime beaucoup le côté partage de l'instrument qui peut en accompagner d'autres et permet de jouer en

groupe, quel que soit le genre musical ». D'ailleurs, le musicien ménéhouldien est plutôt un inclassable. « Un animal particulier », comme il dit. « J'ai travaillé sur un répertoire assez classique, que j'ai appris à apprécier. Mais dans la vie de tous les jours, j'écoute beaucoup de musiques de films. Notamment celles de John Williams, qui est une influence. Puis j'ai découvert le rock et le blues un peu plus tard », poursuit Coren-

tin Recchia, qui cite aussi Les Beatles, les Stones, Claude François, Van Halen et Jimi Hendrix. Corentin Recchia a donné ses premiers cours il y a de cela deux ans. « J'ai commencé en 2020, j'étais encore à la fac et au conservatoire à l'époque. Une école de musique près de Nancy cherchait un remplaçant. Cela a été une vraie révélation, j'ai adoré donner des cours. J'ai senti un vrai plaisir à transmettre et trou-

LE COUP DE CŒUR DU BOUQUINISTE

André Theuriet et le secret de Gertrude

HANS

Le bouquiniste Jean Maigret livre ici son 20^e coup de cœur. Si l'académicien André Theuriet n'a plus aujourd'hui la même notoriété que Zola, Daudet ou George Sand, ses contemporains, il n'en est pas moins resté un admirable écrivain de terroir, de la bourgeoisie provinciale, des petites gens et de leurs métiers aujourd'hui disparus. Dans *Le secret de Gertrude*, il associe deux régions voisines, qui constituent la part la plus importante de son inspi-



Le livre a été réédité en 2007 par l'association Sainte-Ménéhould et ses voisins d'Argonne.

ration. En Argonne, Gertrude connaît une enfance sans affection et un amour naissant contrarié. Puis à Bar-le-Duc, elle nous fera connaître la vie guindée d'une petite ville bourgeoise, avec ses principes rigoureux et ses rumeurs, et aussi des activités oubliées : le métier de modiste, la confection des célèbres confitures de grossilles épinées à la plume d'oie. Un roman captivant, riche en péripéties et dont les gravures d'époque reproduites soulignent le charme désuet mais délicieux. ■

RENDEZ-VOUS

AUJOURD'HUI

AUBRÉVILLE
Vide dressing Le comité des fêtes organise un vide dressing le dimanche 2 octobre de 9 à 17 heures.

À VENIR

SAINTE-MÉNEHOULD
Semaine bleue Le centre communal d'action sociale (CCAS) de Sainte-Ménéhould organise du 3 au 9 octobre, dans le cadre de la semaine bleue dédiée aux retraités et personnes âgées, un thé dansant mardi 4 octobre, de 14 h 30 à 18 h 30 à la salle de la Cité Valmy, et une marche

À SAVOIR

• **Des places** sont encore disponibles pour les cours de guitare, ainsi que les autres instruments proposés à l'enseignement par Argon'notes (flûte traversière, hautbois, clarinette, saxophone, trompette, trombone, tuba, percussions, violon, alto, violoncelle, piano clavecin, orgue, accordéon).
• **Renseignements** auprès de l'association au 03 26 60 18 44 ou par mail secretaria@argonnotes.org

vé la démarche salvatrice pour ma pratique. Au conservatoire, on se rend pas toujours compte de son niveau ». Au sein d'Argon'notes, les cours auront forcément une saveur un peu particulière pour l'ancien élève : « J'en suis très content, j'ai un peu l'impression de rentrer à la maison. J'ai participé à plusieurs projets de l'association, notamment les concerts avec le collège Jean-Baptiste Drouot. C'est une étape supplémentaire dans ma vie. Mais ça reste stressant. Mon prof de guitare était mon héros quand j'étais élève, il faut que je fasse aussi bien que lui (rites) ».

"LA MUSIQUE EST BELLE ET UTILE"

À quelques jours de son premier cours, qu'attend l'enseignant de ses futurs élèves ? « J'espère qu'ils comprendront que la musique est belle et utile dans la vie. Elle nous met dans un état d'esprit, avant un examen par exemple ou quand on est triste. Ou simplement, elle permet de nous raconter une histoire. Et quand on se promène, la ville change de couleurs quand on a un casque sur les oreilles ». ■

dimanche 9 octobre, à 13 h 45 Place d'Austerlitz. Renseignements et réservations au 47 rue Chanzy ou au 03 26 60 61 62.

VIENNE-LE-CHÂTEAU

Braderie L'association Familles Rurales de Vienne-le-Château et environs organise une braderie en partenariat avec le CCAS de Sainte-Ménéhould le mercredi 12 octobre de 9 à 16 heures à la Maison du Pays d'Argonne.

BELVAL-EN-ARGONNE

Chantier nature Les gestionnaires de la Réserve Naturelle Régionale des étangs invitent petits et grands à participer à un chantier nature le samedi 15 octobre. Renseignements au 03 26 60 59 10.